

篠田覇時さんが全国大会出場！

第30回全国高等学校ボクシング選抜大会

3月24日から28日に群馬県で開催された大会に、花咲徳栄高校2年の篠田覇時さん(男衾中出身)が出場しました。結果は準々決勝敗退でした。篠田さんは「準々決勝で敗退してしまいましたが、欠点を見つけることができたので、しっかり練習して、インターハイでメダルを狙いたいと思います」と話してくれました。



石水健太さん、武内旬太郎さんが全国大会出場！

第20回全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会

3月29日から4月7日に熊谷市で開催された大会に、流通経済大学付属柏高校3年の石水健太さん(寄居中出身・写真左)と國學院大學栃木高校3年の武内旬太郎さん(寄居中出身・写真右)が出場しました。結果は、流経大柏高は予選リーグHグループ2位、國學院栃木高はCグループ2位でした。石水さんは「決勝トーナメントに進出できず悔しい思いをしたので、今後の練習をより頑張ります」、武内さんは「今回の大会で見つけた反省点を、次の大会で生かしたいです」と話してくれました。



寄居町少年少女卓球教室開催！

T.T彩たまの講師が小・中学生を指導

教育委員会では、3月31日にイル・コーポレーション(株)との共催で、寄居町少年少女卓球教室を開催しました。日本の卓球リーグとして誕生したTリーグの加盟クラブである、T.T彩たまから講師をお招きして、町内在住または寄居町卓球連盟に所属する小・中学生を対象に、卓球の基礎を指導しました。教室の参加者は「プロのプレーを間近で見ることができ、とても参考になりました。またこのような機会があったらぜひ参加したいです」と話してくれました。



小・中学校で入学式

ご入学おめでとうございます！

4月8日に小・中学校で入学式が行われました。今年は小学生197人、中学生264人が新入生として新たな一步を踏み出しました。新しい環境に1日でも早く慣れ、仲間と一緒に学校生活を思いっきり楽しんでください。

※写真は用土小学校



氏邦桜の朝・昼・夜

今年も素晴らしい姿を見せてくれました！

氏邦桜が今年も見事な花を咲かせました。氏邦桜は、樹高が18m、枝張が東西に23.5m、南北に21.8mある町の天然記念物です。今年は例年より若干早い時期に満開となりましたが、咲き誇る桜を見に大勢の方が訪れていました。写真は、同じ日に撮影した氏邦桜の朝・昼・夜の姿です。

